

## **Endlich wieder Live-Musik - das Buxtehuder Festival „My six sategs“ zieht Zwischenbilanz ...**

Buxtehude. Nach drei von sechs Abenden zieht das Organisationsteam des Musikfestivals MY SIX STAGES auf der Arena im Buxtehuder Freizeithaus eine erste positive Bilanz. „*So eine tolle Stimmung*“, „*mit Liebe gemachte Veranstaltung*“, „*Schön, dass es solche Auftrittsmöglichkeiten noch gibt*“ sind nur einige der positiven Rückmeldungen der diesjährigen Bands, die schon auf der Bühne standen.

„*Es haben sich alle wieder so darauf gefreut tolle gemeinsame Live-Musikabende zu verbringen*“, so Malte Jenett zuständig für die technische Betreuung. Eröffnet wurde MY SIX STAGES 2023 am 18. Februar mit rockigen Klängen und Alternative Rock von der Band „Marie-Ann“ und „Pafero“. Für den emotionalsten Moment des Abends sorgte dann ein Heiratsantrag während des Auftritts der Rock-Band „The Reckless“.

Bei der zweiten Stage gab es ein wenig Nostalgie: So stand die Band „Pennerexpress“ bereits vor zehn Jahren auf der Bühne in der Arena. „Servorock“ aus Sauensiek brachten die angereisten Zuhörer:innen in Bewegung, bevor „M-A-S-H-T“ aus Otterndorf mit einem eigenen Crossover-Sound endgültig alle in ihren Bann zogen.

Bei der dritten Stage absolvierte der Songschreiber „Saebtember“ seinen ersten richtigen Liveauftritt und bereitete mit einfühlsamen Tönen den Weg für die Band „Glassback“ aus Hamburg, die mit etwas härteren Tönen glänzten. Die Lokalmatadore „Tha Blu Hive“ feierten 2022 ihr Debut bei MY SIX STAGES und bei weiteren Auftritten Fans mit ihrer eigenen Klangatmosphäre gewonnen.

Alle Konzerte gingen bisher glatt über die Bühne – ein Abend war sogar ausverkauft. „*Es geht bei MY SIX STAGES aber nicht primär darum immer ein ausverkauftes Haus zu haben, sondern im Fokus steht von Anfang an (Nachwuchs)-Bands abseits des Mainstreams eine Bühne zu bieten*“, so Freizeithausleitung Rebecca Spark.

Neben dem tollen Ambiente ist es dem Organisationsteam ein besonderes Anliegen für professionelle Bedingungen beim Ton und Licht über das Layout bis hin zur Bandbetreuung für die Auftritte der regionalen Nachwuchsbands zu sorgen. „*Wir werden oft beneidet um die tolle Atmosphäre und oftmals heißt es 'das ist ja die Markthalle in klein'*“, so Spark weiter. Drei Termine stehen noch an: Bei der vierten Stage am Samstag, 11. März, ab 19 Uhr, gibt es ein Wiedersehen mit der Band „Defy Your Dreams“, „Errest“ bringen melodischen Metal auf

die Bühne und „Nu Kidz“ wollen mit Nu-Metal dem Konzert ein Gefühl der Freiheit verleihen. Gemeinsam mit „Visite Ma Tente“ aus Stade und „Forty37“ werden „Whale In The Desert“ die Arenabühne am 18. März rocken. Den Abschluss bildet die sechste Stage am Samstag, 25. März mit „Ruby Hood“, „From Another Mother“ und „Originalcypherbeats“.

Tickets gibt es für 6 Euro bei den Bands oder im Vorverkauf im Freizeithaus (Geschwister-Scholl-Platz 1) und an der Abendkasse.

Instagram: mysixstages; [www.mysixstages.de](http://www.mysixstages.de)

